

# Rundschau

Das Amtsblatt der Gemeinden Birmenstorf, Ehrendingen, Freienwil, Geberstorf, Obersiggenthal, Turgi, Untersiggenthal  
Die Regionalzeitung für Endingen, Lengnau, Schneisingen, Tegerfelden, Würenlingen (Ausgabe Nord)



## Turgi traf sich für den «Garten jEden»

Das Mitmachprojekt Garten jEden wurde am vergangenen Wochenende in Turgi erneut lanciert. Mehrere freiwillige Gärtnerinnen und Gärtner haben beim Alten Bauernhaus ihren «grünen Daumen» bewiesen und die von der Gärtnerei Hopenthal in Untersiggenthal gespendeten Setzlinge in die

Hochbeete gepflanzt. Damit waren die Turgemer aber nicht die Einzigen. In den vergangenen Tagen wurden an insgesamt 12 Standorten in der Region Setzlinge gepflanzt, damit in einigen Wochen jeder und jede die gepflanzten Gemüse und Kräuter geniessen kann. **Seite 8**

BILD: ISP

**TURGI:** Mitmachprojekt «Garten jEden»

## Jetzt kann endlich gesät werden



Wer ernten will, muss zuerst aussäen. Genau das haben vergangenen Samstag neun «Patinnen und Paten» aus Turgi getan. Sie bedienten sich bei der Jugendarbeit Wasserschlöss (Projektleitung Garten jEden) vor dem Bauernhaus mit den diversesten Setzlingen, darunter Schnittsalat, Waldbeeren, Kapuzinerkresse, Kopfsalat, Andenbeeren, Wildtomaten und Erdbeeren und noch ganz viel mehr. Diese pflanzten sie anschließend in die dafür vorgesehenen Hochbeete, die allesamt im Dorf verstreut sind. Die Gärtnerei Hospenthal hat die zarten Pflänzchen gesponsert, und jetzt heisst es, sich in Geduld üben und die feinen Gewächse zu hegen und zu pflegen. Geerntet wird in einigen Wochen, und daran dürfen dann alle teil-

haben. Gärtnern gibt bekanntlich Hunger - gut war die Betriebsgruppe «Mhunteers» der Jugendarbeit vor Ort und verpflegte die Anwesenden mit Speis und Trank. «Garten jEden», das Mitmachprojekt für die ganze Bevölkerung, hat die Fachstelle Jugendarbeit Region Baden im Jahr 2016 mit vier Gemeinden lanciert. Inzwischen sind es neun Gemeinden, die mitmachen. Ziel ist es, das Bewusstsein für gesunde Lebensmittel zu steigern. Zudem schafft die gemeinsame Bewirtschaftung und Nutzung im öffentlichen Raum Begegnungsmöglichkeiten für viele verschiedene Menschen. Das Mitmachprojekt «Garten jEden» zeigt prächtige Früchte - und auch Gemüse.

TEXT UND BILDER: ISABEL STEINER PETERHANS

